

an der seitersten Grenze Hanburgischen Gebiets.
Sie selbst neben den Frizzen Hoffe ich in der
gewohnten Sonnerfrische, die auch für mich voll vieler
reicher Erinnerungen ist, bei bestem Wohlsein, das
ja auch keine Correcturen mehr allzähligig gestossen
haben. Dernach ist leiderlich flot gedruckt worden
der Druck stets im Bogen 21 und Ende September
wird bis Bogen 23 gedruckt sein. Dieser Tage
gebe ich den Rest von Albrecht ein; es sind doch
236 Nummern geworden, etwa 100 mehr als Ferg
habe. Für die Wahl von 1308, wie auch für die von
1314, wollte ich den Vorschlag machen, da ~~die~~ von
den ca 25 Nummern von 1308 nur etwa 7 auf Heinrich
geh. bezv. von ihm sind, die Tractatus de electione
regis als gesonderte Gruppe vor die Constitutiones